

Mario Marcel mostró Informe de Política Monetaria de septiembre en Temuco

BALANCE. Consejero del Banco Central de Chile informó principales alcances económicos según documento.

En el marco de la política descentralizadora del Banco Central de Chile, ayer el consejero de la entidad, Mario Marcel, presentó en Temuco el Informe de Política Monetaria correspondiente al mes de septiembre. Una actividad que se realizó en conjunto con Corporación Araucanía.

En la ocasión, Marcel indicó que son tres los mensajes principales que revela el informe. "El primero es positivo y es que la inflación volvió a su rango de tolerancia y se va

acercando, a bastante buen ritmo, a la meta de 2% en 12 meses", indicó.

En el informe también se proyecta que la actividad económica crecerá entre un 1,5 y 2% en el año 2016, y entre 1,75 y 2,25% en 2017.

En esto, el consejero del Banco Central de Chile manifestó que el segundo mensaje es de transparencia. "La economía no está en recesión, sigue creciendo a un ritmo relativamente lento, pero sigue creciendo (...). Desde un punto de

vista económico no hay restricciones a crecer más y tanto la política fiscal como monetaria están tratando de contrarrestar shocks internos o externos que llegan a la economía chilena", expresó.

El tercer mensaje que Marcel destacó fue el de "preocupación", precisando que "todos quisiéramos crecer más y llevarnos ya un tiempo creciendo al 2%. En la medida que la economía crece más lento es más difícil responder a las expectativas de las personas".

En este contexto, el también ingeniero comercial destacó que es tarea de todos que la inversión se recupere. "Esto se hace manteniendo reglas claras, manteniendo un comportamiento que sea predecible por el mercado, es importante que se mantengan los bajos costos de financiamiento, que los empresarios vean las oportunidades que van surgiendo en materia de exportaciones (...). Recuperar la inversión debe ser un objetivo común", precisó.

LA ARAUCANÍA

Respecto a la Región, el consejero manifestó optimismo. "Es-



MARIO MARCEL TAMBIÉN ENTREGÓ UNA VISIÓN SOBRE LA REGIÓN.

ta Región concentra algunos sectores exportadores y el sector turismo, que poseen mayor dinamismo. En el caso del sector exportador, se va ganando

en competitividad. Lo importante es mantener estas ventajas para que la Región vaya acortando distancia respecto al país", dijo.